

令和5年度

～ 子どもは地域で育つ
地域は子どもで結ばれる ～

おしかけふれあい塾 No.2

地域総がかりで子どもを育てる

「油谷音頭の意味を学び、考えて踊ることができました」

5月9日（月）油谷小学校
4校時 11:25～12:10

～ 寿藤会 ～

今年度第2回目のおしかけふれあい塾を油谷小学校で行いました。向津具小学校の全児童 96 名の子どもたちが、寿藤会のみなさんに「油谷音頭」を教えていただきました。油谷音頭は、5月20日（土）の運動会で全校児童が地域のみなさんと一緒に踊り披露するものです。ご指導いただきました寿藤会の5名のみなさん、本当にありがとうございました。

子どもたちは、寿藤会のみなさんに歌詞の意味を教えてもらいながらご指導いただくと、すぐに上手に踊ることができるようになりました。歌詞の中には油谷地域のいろいろな名所が出てきます。特に、これまで何度も踊った経験のある子どもたちはとても上手でした。また、1年生の16名もすぐに上手に踊ることができるようになりました。途中、「新東京音頭」も教えていただきました。短い時間ではありましたが、地域の伝統文化である「油谷音頭」のよさを実感することができました。終わりに子どもたちが進んで感想を発表してくれました。

5月20日の運動会では、油谷音頭がみんなで楽しく踊ることができるでしょう。



- ・歌詞の意味が分かると踊りやすくなりました。・楽しく踊ることができました。
- ・はじめはうまく踊れなかったけれど、踊り方を覚えると上手になりました。
- ・油谷音頭は、美しい景色を踊りにしたということがよくわかりました。



